

Zeitschrift: Textiles suisses [Édition française]
Herausgeber: Office Suisse d'Expansion Commerciale
Band: - (1954)
Heft: 4

Artikel: Un succès du tricot à la main
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-791768>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 09.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Un succès du tricot à la main



Un des premiers prix.

Photos Guniat

Le Secrétariat international de la Laine à Londres (I. W. S.) a organisé pour la première fois un concours international de tricotage à la main. C'est le 1^{er} mai 1955 que seront jugés, à Paris, les

travaux de concours de cette pacifique compétition à laquelle prendront part des tricoteuses et tricoteurs amateurs de onze pays, soit l'Allemagne, la Belgique, le Danemark, la France, la Grande-Bretagne, l'Inde, l'Italie, la Norvège, les Pays-Bas, la Suède et la Suisse. Pour assurer un niveau qualitatif et artistique élevé à la participation suisse, le bureau de Zurich du Secrétariat international de la Laine avait organisé, en collaboration avec dix-sept fabricants suisses de la laine à tricoter, une compétition nationale devant jouer le rôle de « demi-finale ». Ce concours suisse a suscité l'envoi de 3313 modèles, tricotés par des concurrentes âgées de 8 à 80 ans (9 messieurs avaient pris part au tournoi !). Quatre vingt-sept ouvrages ont été primés et ont reçu pour



Un pull-over primé.



Photopress

plus de vingt-trois mille francs de prix dont plus de dix mille francs en espèces.

Nous reviendrons dans un de nos prochains numéros sur le concours de l'I. W. S.

Un aspect de l'exposition et deux robes primées.